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 最近では生徒会においても電子計算機(computer)を利用して作成した書類が増えて

きました。 

 しかしそのほとんどは、コンピュータ室で作成しています。生徒会の活動の準備等

はほとんど放課後に行っていますが、放課後のコンピュータ室はパソコン部が使用し

ており、同部の活動にいつも御迷惑を御掛けし、申し訳なさそうに細々と使わせて頂

いているのが現状です。 

 以前は生徒会室にも電子計算機が一台ありましたが、もう何年も前に製造されたも

ので今となっては使用できなくなり、廃棄されました。 

 前期の活動で非常に不便に思った経験から、生徒会室に電子計算機を設置されるこ

とを強く御願いします。 


